



Eventschiff MS Swisspearl – Das erste Jahr auf dem Walensee

Seit der Schiffstaufe am 10.03.2024 ist bereits wieder ein Jahr vergangen

Mit Stolz blicken wir auf das erste Jahr des Motorschiffs Swisspearl zurück. Seit ihrer feierlichen Taufe am 10. März 2024 hat das moderne Schiff seine Vielseitigkeit eindrucksvoll unter Beweis gestellt.

Das MS Swisspearl wurde erfolgreich für rund 40 öffentliche Eventfahrten eingesetzt. Darüber hinaus war sie Gastgeberin zahlreicher privater Veranstaltungen. Ob romantische Hochzeiten, stimmungsvolle Familienfeiern, runde Geburtstage oder besondere Anlässe wie Taufen oder die letzte Reise eines geliebten Menschen – bei uns fanden diese Momente einen würdigen Rahmen.

Auch professionelle Firmenevents wie Workshops, Seminare oder Weihnachtsessen zählen zu den häufig gebuchten Highlights. Unsere «Perle» hat uns sowie unsere Gäste immer wieder mit ihrem Komfort, dem stilvollen Ambiente und der flexiblen Innengestaltung überrascht. Sie ist aus der Region nicht mehr wegzudenken.

Der aufwendige Transport vom Zugersee an den Walensee hat sich für uns mehr als gelohnt. Wir freuen uns auf viele weitere Jahre voller besonderer Momente an Bord unserer MS Swisspearl.



Schiffsbetrieb Walensee AG

info@walenseeschiff.ch | www.walenseeschiff.ch/schiffsmiete